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O partido PAN – Pessoas-Animais-Natureza – anuncia em comunicado ter
questionado o Ministério do Ambiente e Acção Climática, após ter recebido
várias denúncias de cidadãos referentes à indústria metalomecânica denominada
Metalização Metal-Jacto e ao seu impacto na região.

Na informação partilhada com a imprensa, o PAN refere que os cidadãos
“queixam-se que as instalações desta empresa não possuem mecanismos de
protecção das emissões dos poluentes, nomeadamente partículas metálicas
provenientes dos trabalhos que são dispersadas sobre as habitações, colocando
em causa a saúde dos habitantes”.

Face ao sucedido, a deputada do PAN, Bebiana Cunha declara que o “Ministério
do Ambiente e Acção Climática foi questionado se tinha conhecimento da
situação, se já foram efectuadas acções de fiscalização a estas instalações
e, em caso afirmativo, quais os resultados, se as instalações possuem o
devido licenciamento e quais as medidas que pretende tomar para verificar
esta situação e condicionar a dispersão de partículas metálicas sobre o
núcleo populacional adjacente”.
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